



Logistik und Lager an neuem Standort

Noch unter der Leitung von Dieter Kolpe wurde im Jahr 2004 der Standort mit Hochregallager in Wiehl-Bomig gekauft um für die Expansion des Unternehmens über mehr Fläche zu verfügen. Das Lager hat eine Gesamtfläche von ca. 2.500 m² und bietet mehr als 3.300 Palettenstellplätze. Zunächst wurden dort mehrere Firmen zur Miete ansässig, die zum Teil auch weiterhin Flächen mit nutzen.

Die Überlegungen das Eisenrother Verkaufslager und die Abteilung Versand nach Wiehl-Bomig zu verlegen gab es schon länger. Wie so einiges hat die Corona-Pandemie jedoch auch dieses Projekt erst einmal in den Hintergrund gerückt.

Im Oktober 2022 war es dann so weit; das Versandteam ist mitsamt Verkaufslager nach Bomig umgezogen. Ein Schritt, der zunächst mit etwas Wehmut in der Belegschaft wahrgenommen wurde, sind die Mitarbeiter*innen nun erstmals nicht mehr an einem Standort zusammen. Aber Veränderung kann auch gut tun; so wurden Arbeitsabläufe optimiert, Laufwege verkürzt und am Standort Eisenroth entstand mehr Fläche für eine effizientere Produktion. Nach diversen Renovierungsarbeiten sollen zudem u.a. die Büroräume der Qualitätssicherung vergrößert werden und die Produktionsleitung in ein zentraleres Büro umziehen.

